
 

 

 

京都府鍍金工業組合の塩瀬と申します、よろしくお願いします。 

現在の京都の観光のお話をさせて頂きます。今ではコロナも落ち着き？？観光に来られている方がものすごく増えていま

すと感じます。街に出ると人の多さに驚きます。しかも日本の方より海外の方の方が多いのではないでしょうか。 

タクシーに乗りそんな話をしていますと、海外から桜を見るために旅行に来たと言って居られる方が多いとの事、驚きました。

それも１週間早く来られた方がタクシーに乗り桜の咲いている所へ行って欲しいと言われる方が沢山居られたようです。今

年は開花が遅く海外からの観光は予定が狂ったみたいです。 

又、皆さんも京都の綺麗な桜も、見に来てください。 

 

滋賀県の海津大崎の桜です。 
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